MILENIO



Reforma para elegir jueces es la victoria del pueblo sobre la aristocracia judicial: Padierna

La vicepresidenta de la Cámara de Diputados dijo que otro objetivo de la reforma es erradicar la corrupción y eliminar los privilegios en el Poder



La vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna, afirmó que la reforma para elegir jueces, magistrados y ministros por voto popular es la victoria del pueblo sobre la aristocracia judicial.

Al encabezar la llamada Asamblea de la Victoria del Pueblo en el distrito 4 de Iztapalapa, la legisladora de Morena puntualizó:

"Hoy estamos de fiesta, porque ratificamos que al margen de la ley nada y por encima de la ley nadie; celebramos que nos asistió la razón y que se sobrepuso la república democrática del pueblo de México por encima de una élite, una aristocracia judicial de un selecto grupo de siete ministros que intentaban decidir el destino de nuestro país".

Subrayó que la reforma judicial va y el 1 de junio del 2025 se elegirá por primera vez a los juzgadores por voto libre, secreto y universal para impartir justicia que, a lo largo de la historia, se ha visto como algo casi imposible de alcanzar.

PERIÓDICO

MILENIO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

11/11/24

LEGISLATIVO



Según dijo, otro objetivo de la reforma es erradicar la corrupción y eliminar los privilegios y el derroche de recursos, así como impulsar la austeridad, eficiencia y transparencia del Poder Judicial.

"Más de 2 mil trabajadores del Poder Judicial de la Federación, especialmente jueces y magistrados, ganaban más que la presidenta, algo que, por cierto, está prohibido por la ley. En el caso de los ministros de la Suprema Corte es aún peor, ya que perciben un salario integral mensual que alcanza los 739 mil pesos", aseguró.

La legisladora sostuvo que casi 50 por ciento de jueces y magistrados mantienen a familiares directos en la nómina del Poder Judicial.

Señaló que 84 por ciento de la sociedad mexicana está convencido de que hay corrupción en el Poder Judicial y, por ello, 85 por ciento está a favor de la reforma.

A su juicio, se trataba de un "sistema de injusticia", pues cuatro de cada diez presos en México no tienen una sentencia y hay personas que alcanzan hasta 11 años dentro de la cárcel esperando a que un juez dicte una sentencia, generalmente los más pobres.

"Los porcentajes de impunidad en México alcanzan hasta el 95 por ciento, debido sobre todo por la desconfianza que existe por el sistema de impartición de justicia. Además, son conocidas las historias de condonación de impuestos a los empresarios más ricos", acusó.

https://www.milenio.com/politica/reforma-elegir-jueces-victoria-pueblo-padierna